

Estamos casi en noviembre, nuestros políticos municipales deberían de haber propuesto ya al pleno la modificación de las tasas e impuestos que vamos a pagar al año que viene. Nosotros desde este escrito queremos lanzar una serie de propuestas para que se tomen en consideración, unas para aliviar la situación de los salineros y del Ayuntamiento y otras para fomentar la creación de algunos puestos de trabajo.

PRIMERA.- Nos encontramos en una gravisima crisis. Desde hace décadas no se había conocido en nuestra población una situación de paro y necesidad como la que estamos viviendo. Ante esta situación proponemos, no solo la congelación de todos los impuestos y tasas, sino que pedimos que la Contribución Urbana se rebaje a los niveles que la teníamos establecida cuando nosotros gobernábamos.

SEGUNDA.- Exigimos que el gasto del Ayuntamiento se reduzca en todas aquellas partidas que son innecesarias, tales como

-No contratar a D. Antonio Martínez Cutillas, miembro del SI, como personal de confianza del Alcalde, y comisario político de Mataix contra los funcionarios, y cuyo coste asciende a más de 35.000 euros anuales.

-Prescindir de los servicios de la asesora cultural Ángeles Jareño, que supone al Ayuntamiento un coste superior a los 24.000 euros anuales, y que sus funciones las realice el concejal, o Zaira, persona contratada por el Ayuntamiento como dinamizadora cultural con una subvención del INEM, a la cual consideramos suficientemente preparada, y pensamos que nuestros políticos están desaprovechando haciéndole hacer trabajos que nada tienen que ver con las funciones para las que dio dinero el INEM. ESTAMOS PAGANDO DOS ASESORAS CULTURALES, Y A UNA DE ELLAS LO TIENEN DE CHICA DE LOS RECADOS.

-Prescindir del asesor de INALVISA que nada tiene que hacer, y que supone al Ayuntamiento más de 25.000 euros anuales.

TERCERA.- Exigimos el inmediato cierre de INALVISA, que va a suponer al Ayuntamiento unas pérdidas este año, calculamos que superiores a los 100.000 euros, que tendremos que pagar los Salineros.

CUARTA.- Que se exija a la empresa a la que se arrendó los techos para la instalación de paneles solares, que los ponga en funcionamiento, y que empiecen a pagar el alquiler que debían de estar pagando por la energía producida. Esto supondría al Ayuntamiento unos ingresos de unos 60.000 euros anuales.

QUINTA.- Que se supriman todos los gastos de propaganda en la televisión, radio, periódicos y otros medios de comunicación, que suponen mas de 15.000 euros anuales que nada reportan a los salineros, y solo sirven para pagar entrevistas en estos medios a nuestros inmorales políticos.

SEXTA.- Que se supriman actuaciones tales como el Laguna Rock, que suponen un coste superior a los 13.000 euros, y solo sirven para que se emporren un reducido grupo de gente, la mayoría de fuera de nuestra población, añadiendo más leña al problema.

SEPTIMA.-Nunca comprendimos porque las obras que se están haciendo en el Ayuntamiento se dieron a empresas, cuando la normativa del Plan Zapatero, o la subvención para la biblioteca, permitían que se hubieran hecho estas obras desde el Ayuntamiento, contratando los trabajadores, TAL Y COMO HICIMOS NOSOTROS DURANTE LA ANTERIOR CRISIS ECONOMICA.

Exigimos que las obras para las que se ha dado ayuda desde la generalidad con el Plan Camps, se realicen por el Ayuntamiento sin adjudicárselas a ninguna empresa. Esto supondrá la creación de bastantes puestos de trabajo. Y por supuestos que la obra de hacer un basurero en el Polígono Industrial para tirar las lavadoras viejas (y que va a costar mas de 200.000 euros), se cambie por otras mas necesarias, y para cubrir otras necesidades que no tengamos cubiertas, pues ahora los electrodomésticos viejos o muebles viejos tiene que recogerlos la empresa de basura sin cobrarnos nada.

OCTAVA.-Exigimos que el Ayuntamiento haga cumplir, en el 2010 a la empresa implicada el compromiso que hizo para que desde Juntos por Salinas retirásemos la petición de que se les sancionara por no urbanizar el polígono de la Florida, y en la que se comprometían a realizar las obras con trabajadores parados de Salinas. Esto podría suponer unos 20 contratos para los salineros, sin contar el trabajo que se produciría en las empresas que se pudieran instalar una vez urbanizado el polígono.

NOVENA.-Exigimos que Isidro y Mataix, cesen en la reclasificación de puestos de trabajo dirigida contra algunos funcionarios, pues van a conseguir desmotivar a los que verdaderamente trabajan en el Ayuntamiento, con el perjuicio económico que esto supondrá, y que además, lógicamente, va a suponer pleitos, gastos en abogados, y finalmente pagar a estos funcionarios lo que se les quiere quitar con intereses, costas etc, y cargar a las arcas municipales con el coste de los premios que van a dar a los trabajadores que les son fieles.

Todo lo anterior como medidas de carácter económico y de fomento del empleo en nuestra población, pero además

EXIGIMOS Que se nos aclaren la factura de gastos de abogados que se negaron a aclarar en el último pleno a que se refería.

EXIGIMOS que el Alcalde reconozca lo mentiroso que es al decir en el último Pleno que Antonio Martínez Cutillas no estaba como persona de confianza, sino como profesional en temas medioambientales, haciendo un informe sobre la depuradora.

EXIGIMOS que se vaya este Alcalde a quien nadie eligió de concejal, que gobierna bajo la presión del cabeza de lista del SI, grupo marginal que solo obtuvo una concejalía, y al que el PSOE expulsó de su partido y posteriormente echo del equipo de gobierno.

EXIGIMOS

A la Asociación de vecinos les enseñe a sus Asociados los escritos de quejas presentados en el Ayuntamiento y con fecha de registro, en defensa de sus intereses sobre la subida de impuestos tan agresiva de este Ayuntamiento.

RECORDAMOS A TODO EL PUEBLO DE SALINAS QUE LOS RESPONSABLES DEL DESGOBIERNO Y LA INMORALIDAD DE NUESTRO AYUNTAMIENTO SON POR IGUAL EL PSOE, EL PP, Y EL SI